

Cometido en abril de 2000

## El asesinato de Isabel Parra sigue sin resolverse

El subdelegado del Gobierno dice que “se sigue trabajando”



Rueda de prensa del subdelegado.

Paulino Sánchez

El crimen cometido el 7 de abril del año 2000, en el que se asesinó a la anciana de 80 años Isabel Parra Plaza en su domicilio de la calle Aceituneros, sigue sin resolverse. Casi cuatro años después, no ha trascendido nada sobre el caso que en su día consternó a La Solana y en ciertos sectores de la población, sobre todo en su familia, sospechan que la muerte de una mujer mayor, soltera y humilde en todos los sentidos, tiene menos importancia que otros casos, igualmente condenables, pero donde los muertos son personas jóvenes.

Desde entonces, el subdelegado del Gobierno, Jaime Lobo, ha visitado La Solana varias veces y siempre hemos preguntado si se conocía algún dato o

pista sobre el homicidio. La respuesta ha sido siempre la misma: “se sigue trabajando en ello”. Lo mismo dijo en la última visita, aunque esta vez le preguntamos también por qué nunca se habla del crimen de La Solana en las ruedas de prensa.

### Las mismas hipótesis

Según Lobo, “la Policía Judicial sigue trabajando en las hipótesis de siempre, pero hasta ahora no hemos tenido resultados positivos”. Añadió que “es un caso que nos preocupa exactamente igual que los demás”, y recordó que, al igual que casos como el de Rosana Maroto se han resuelto varios años después, “la Justicia no descansa ni un segundo y el trabajo es constante”.

### Los delitos subieron ligeramente en 2003

En los últimos meses del año 2003 se registró un repunte en los delitos perpetrados en La Solana. En total, el año pasado se registraron 45 hechos delictivos. Así lo dio a conocer el subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, Jaime Lobo, tras la última reunión de la Junta Local de Seguridad.

Las fuerzas de seguridad consideran que se trata de un número no muy elevado de delitos para una población de 15.500 habitantes, pero sí en proporción a los de años anteriores. El subdelegado cree que se debe principalmente a la excarcelación de diferentes delincuentes y a la gran presencia de inmigrantes, sobre todo con la llegada de la época de la vendimia. Pese a todo, La Solana sigue siendo una población tranquila en función de su entidad poblacional. Así lo afirma también el alcalde, Diego García Abadillo, “no tenemos grandes problemas de seguridad ciudadana y se trata de delitos sin gran alarma social, sobre todo robos y hurtos”.

## La Policía Local tendrá en breve dos agentes más

Aurelio Maroto

La Policía Local por fin verá cumplido unos de sus más perseguidos anhelos: el aumento de la plantilla. Este año el Ayuntamiento va a sacar dos nuevas plazas de policía local que aumentará hasta 21 el número de efectivos en total. Si no se producen retrasos, los dos nuevos agentes podrían tomar posesión este mismo verano. De este modo, la plantilla quedaría formada por 2 subinspectores, 5 oficiales y 14 policías, teniendo en cuenta

que se prevén ascensos a oficial por promoción interna.

En cualquier caso, la jubilación del actual subinspector-jefe, Manuel Marín, el próximo año, permitirá cubrir otra plaza de policía que presumiblemente dejará a Antonio Velasco como nuevo jefe y permitirá formar cinco grupos de trabajo con 5 oficiales y 15 poli-



cías. La idea es aumentar en un policía los turnos de mañana y tarde.